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平成 29年度総会・研修会を開催しました 

平成 29年 6月 11日、本学新キャンパスにて第 10回桜栄会総会を、出席者数 35名（委任状提出 112名）、

会員数 281 名にて開催しました。今回の総会で、役員が交代し、「本会および母校の発展に貢献した者」とし

て、長年に渡り本学の教員として、また本会発足当時より会計監査としてご尽力いただいた吉田節子先生に名誉

会員の称号を贈呈しました。その後の研修会には約 60 名の在学生が参加し、大いに盛り上がりました。 

    

木村 僖乃 会長 より  

 6 月 11 日好天に恵まれて 29 年度の桜栄会がありました。内田学科長の講演、「医療

現場におけるチーム医療～管理栄養士の今後の可能性について～」、話しがお上手で中身

は無論、お姿、スピード、声に聴き惚れました！午後から新キャンパスツアーで大学が素

晴らしい姿に生まれ変わり、絶句。遥か昔、私、入試で当校の前に立った時、これ「田舎

の分校⁉」と・・・。格差に驚きです。調理室はこれまた立派で、１週間に一度しか使わ

ないのに吃驚、できたら一般に開放されたらと思いました。只今会長の木村、糖尿病教室

で 500kcal のお菓子バイキングで低カロリーのお菓子づくりチャレンジ、腕をあげましたので、この施設で作

ってみたいと夢をみました。来年は 10 周年です。有意義な会になるよう会員一同切磋琢磨しましょう。 

   
  研修会とキャンパスツアー 

 今年度の研修会は内田学科長に、医師の立場から「医療現

場におけるチーム医療～管理栄養士の今後の可能性」と題し

て、ご講演いただき、在学生とあわせて約 100名の方が参

加されました。                 

 医療現場におけるチーム医療について、ご自身の病院での

NST 活動の経験をもとにお話しいただきました。NST にお

ける管理栄養士に求められる役割として、必要栄養量の算出・経腸栄養（食品）の選択

への提言・経腸栄養剤の水分算出・食事摂取量の低下している対象者への食事内容の提言などを挙げておられま

した。また、病院内での管理栄養士の課題として、「配置人数が少ないため、管理栄養士がすべての患者さんの状



態を把握・栄養の問題を発見できていない現状があり、いかに看護師からの依頼

で栄養士が活動するかが、重要になっている」とお話しされていました。そして、

患者さんの食べる意欲を引き出すことができるのは管理栄養士だけであり、多職

種と顔が知れた関係、信頼関係を築き、チームの中でどんどん発言し、意見を戦

わせてほしい、もっと自信をもって活動してほしいとエールをいただきました。   

 新キャンパスツアーでは、先輩・後輩グループの二手に分かれて見学し、旧キ

ャンパスを思い出しながら、「きれいだねえ～！」「私たちの時はこうだったね！」など、和気あいあいと盛り上

がりながら回っていました。 

  参加者の感想 

             

  

 

 

新役員紹介 
                    

 

 

  

 

 
   

  新役員紹介 
 今年度の総会をもって、役員が交代いたしました。辻谷祥子さん・松本ふみさん・堂本舞さん・佃梓さんには 2 

年間、理事を務めていただきました。また、吉田節子名誉会長には 8年間、会計監査を務めていただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

H24 卒業 
松尾 由佳さん 

桜栄会は来年度、10周年記念行事 を行います！みなさまのご参加、お待ちしています！！ 

 

H19 卒業 
松﨑 有花さん 

H28 卒業 
井ノ口 景子さん 

H28 卒業 
溝部 文月さん 

 新キャンパス、まずは外見でビックリ！中に入ってガラス張

りの校舎から外を眺めると、足がすくんでドキドキ！しかし、

所々にある学生たちの憩いのスペースから見る山口市内の景色

は穏やかで、こんなキャンパスで勉強できる学生たちを羨まし

く思うと同時に、これまで私たちが長い間使ってきた校舎を高

いところから眺めて、あれはあれで楽しかったな～と懐かしさ

も感じることが出来ました。   （H２年卒 田中佳江さん） 

 

 卒業後初めての参加のため緊張しましたが、

同級生や先生、先輩方にお会いすることができ

まるで大学時代に戻ったように思えました。内

田先生の講演やキャンパスツアー、その後の茶

話会を通して充実した時間をすごすことができ

ました。来年もぜひ参加して知識を深めていき

たいです。  （Ｈ29 年卒 近藤 真奈美さん） 

この度、役員をすることになりまし

た松﨑有花です。よろしくお願いし

ます。今まで桜栄会に参加すると、

先輩の活躍される姿や同期、後輩の

一生懸命な姿に「明日からまた頑張

ろう！」とよい刺激を受けていまし

た。来年は、10 周年ということで、

先生や役員の方々と素敵な会にな

るよう考えていけたらと思います。

ご参加お待ちしています！ 

 

この度、桜栄会役員をさせていただ

くことになりました。現在は病院勤

務をしており、6 年目になりまし

た。大学時代に学んだことを活かし

ながら、日々奮闘しています。給食

管理や栄養管理など、管理栄養士の

仕事の幅広さを感じています。皆様

のお力をいただき、楽しく頑張って

いこうと思います。どうぞよろしく

お願いします。 

 

栄養士として、市職員として、地

域のためにできるとこと、自分が

やりたいことに全力で取り組んで

いる毎日です。今年度の計画には

「桜栄会 10周年記念行事企画」

とありました。より多くの人に参

加してもらい、つながりが広がる

といいなと思います。微力ながら

役員も全力で務めさせていただき

ます。どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

約１年前に大学を卒業し、現在は特

別養護老人ホームで管理栄養士と

して働いております。まだまだ仕事

に戸惑いや不安を感じることが多

くありますが、その度に、先生方や

友人に助けられています。桜栄会が

皆様にとって素敵な交流の場とな

るよう、少しでもお役に立てればと

思っております。どうぞ、よろしく

お願いいたします。 

 


